

BULLETIN TECHNIQUE 2014 n°08

208 R2

29 septembre 2014

Nouvelles définitions de pièces moteur

Afin d'améliorer la lubrification du moteur 208 R2, de nouvelles définitions de pièces moteur ont été validées :

- les coussinets de ligne.
- l'ensemble carter d'huile / tôle anti déjaugage.



Carter d'huile nouvelle définition

Dès maintenant, tous les moteurs neufs livrés par notre partenaire « *Sodemo Moteurs* » en sont équipés.

En ce qui concerne les moteurs en votre possession, nous vous conseillons le remplacement de ces pièces lors de la prochaine révision chez notre partenaire «*Sodemo Moteurs*».

Pour rappel, la préconisation kilométrique de révision des moteurs 208 R2 reste à 2400kms d'ES (ou essais).

Nota :

De plus, aussi bien pour les moteurs actuellement en service ainsi que pour ceux ayant les nouvelles pièces, l'huile moteur préconisée est l'huile TOTAL Quartz INEO First 0W30 (référence [PS97727A10](#), cf. [Bulletin technique n°06](#) disponible sur le site peugeot-sport-store.com).

TECHNICAL BULLETIN 2014 n°08 208 R2

September, 29th 2014

New definitions of engine parts

New engine parts have been validated in order to improve the lubrication of the 208 R2 engine:

- Crankshaft line bearings.
- "oil sump + oil anti-emulsion panel" set.



Oil sump new definition

From now on, these parts are assembled in all the new engines delivered by our 208 R2 engine partner *Sodemo Moteurs*.

Regarding the engines you already own, we advise you to have these parts updated during the next overhaul operated at *Sodemo Moteurs*.

As a reminder, the recommended mileage before a 208 R2 engine overhaul remains at 2400kms of stages (+ tests).

Nota:

In addition, for both engines in service and engines with the new parts, the recommended engine oil is the TOTAL Quartz INEO First 0W30 (part number [PS97727A10](#), cf. [Technical bulletin n°06](#) available on the [peugeotsport-store.com](#) website).

CONTACTS

Peugeot Sport

3, rue Marcel Dassault
BP 68
78143 VELIZY Cedex
www.peugeot-sport.com

Equipe d'assistance technique 208 R2 **Technical support team for 208 R2**

Franck EVRARD

Assitant technique / Technical support
Tél. : + 33 (0)1 30 70 21 09
Email : franck.evrard@mpsa.com

William BRIAND

Assitant technique / Technical support
Tél. : +33 (0)1 30 70 26 29
Email : william.briand@mpsa.com

Josselyn GAL

Responsable assistance technique / Technical support manager
Tél. : + 33 (0)1 30 70 22 74
Email : josselyn.gal@mpsa.com

Racing Shop - Vente de pièces / Parts dealer

Tél. : + 33 (0)1 61 45 95 55
Fax : + 33 (0)1 30 70 21 03
Email : peugeotsport-racingshop@peugeot.com
Web : www.peugeotsport-store.com